

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD.

“LAS SIETE ENERGIAS”

ABRIL 1971

SA DISTRIBUYE GRATIS

-LAS "7" ENERGIAS-

MEDID LA PROFUNDIDAD DE VUESTROS PENSAMIENTOS, POR LA ELEVACION EN QUE VIBREIS MENTALMENTE A CADA INSTANTE.

MEDID VUESTRAS REACCIONES HUMANAS, POR LA ACTITUD CONSCIENTE O INCONSCIENTE QUE MOSTRAIS A TODA HORA.

MEDID VUESTRO ADELANTO ESPIRITUAL, POR LA FRATERNIDAD QUE MANIFIESTEIS EN EL DIARIO VIVIR.

He aquí, una enseñanza profunda, en donde se encierran los preliminares del Conócete a ti mismo, en cuanto a la materia del vehículo físico, por medio del cual, pretende manifestarse, la inteligencia del Espíritu que equilibra, a las distintas energías que se constituyen en la composición bioquímica del organismo, en el cual, se han condensado SIETE ENERGIAS, para dar forma a la materia que os sirve de envoltura.

En idéntica forma, todo cuánto os rodea está constituido por más diversas energías: -unas elementales que otras, pero todas siguen el mismo proceso, que las lleva, a ajustarse, a la ley de la evolución que impulsa a todos los principios de la materia, los que deben transmutarse dentro de la ley de ese ritmo perfecto:- Tomemos como ejemplo, los principios del vegetal, del cual os servís en el diario vivir:

¿No habéis pensado en qué forma, éste reino tan extenso en sus distintos géneros, cómo es que se ajusta al ritmo transmutador de la evolución, si la mayoría de los bosques son talados? -¿Cómo es, que puede llegar a la madurez, si se les destruye para la fabricación de enseres, muebles etc., ¿Cómo evolucionan los árboles añosos, si de éstos el leñador se sirve para alimentar el fuego?

Si supiéseis penetrar al sentido de la lógica, estas interrogantes recibirían la contestación e internados estaríais en el vasto conocimiento que os llevaría a poseer otras y muy extensas verdades, las que están ocultas, tan sólo para los que no razonan; más explicándoos Soy en forma simple, la relación respecto a la evolución del vegetal.

Cuando los principios del vegetal han alcanzado determinado grado de madurez, (el mismo que denota en el aspecto de su consistencia) no obstante que éstos sean destruidos por la tala constante para dar servicio al hombre; - cuando éstos han llegado al final del Ciclo señalado por la ley de evolución, - éstos principios, empiezan a entrar en su primera fase de transmutación en el mismo sitio en donde están dándoos servicio; porque la evolución del vegetal no se interrumpe, tan sólo por que el hombre la destruya y someta a la madera por procesos químicos para prolongar su duración;- no! , Pues si esto sucediese no existiría la sabiduría en la Ley Suprema, la que gobierna el proceso de adelanto en los reinos elementales de los Planetas jóvenes. Por lo tanto, la madera respondiendo a esa Ley, presenta a vosotros cierta utilidad, tan sólo, dentro del tiempo que ha sido señalado por esa Ley inmutable que rige en todos los principios activados por el movimiento continuo.

La transmutación de la madera origina nuevos aspectos de vida microscópica, la que a simple vista consideraríais como si se tratara de un fino polvo; más, si pudiéseis penetrar con vuestra vista al maravilloso mundo de esas carcomas, podríais observar la vida palpitante y llena de energías,- admiraríais la perfección que mueven a esas minúsculas arenillas que parecen inertes, pero que van obedeciendo al ritmo modificador que las impulsa por medio del factor tiempo, factor inmutable que las transmuta en su aspecto, para dar formación a otra fase de vida elemental.

Pero no se detiene ahí ese proceso, supuesto qué, de la madera, está emanando constantemente una vibración energetizada que va impulsando a las microscópicas carcomas, estas que más parecen arenillas minerales que, impulsadas así, emiten un brillo constante que pone de manifiesto la existencia de la vida que se esta metamorfeando mediante la modificación que va presentando.

Por lo tanto, si fuereis investigadores de cuanto os rodea, sabríais penetrar al proceso de transmutación que le sigue a la materia en sus distintas escalas; como también podríais conocer el proceso de transmutación que observa la materia del cadáver de un ser humano (aunque esto os parezca repugnante).- Cuando sepáis penetrar al conocimiento de las transformaciones impulsadas a través de la Ley del ritmo, comprenderéis la Sabiduría de esa inmutable Ley, que transmuta, dentro de su congénita, a todo lo que es mutable. Así mismo, os adentraríais en

el conocimiento de la transmutación de la materia, que antes ha sido energía condensada, mediante el factor tiempo, dentro del cual se cumplen, todos -los ciclos que sujetan a la materia.

Y si se observara el dilatado pero perfecto proceso de ese cadáver, observarías en qué forma mediante el auxilio del agua, se empieza a transmutar; porque del elemento agua habéis tomado una de las primeras energías, por lo que tenéis tres partes de agua y tan solo una de pasta. –Y siendo el agua en donde se acunó el comienzo de la vida elemental, es el agua la cuna de la célula que originó vuestro actual cuerpo; por lo tanto, cuando este baja al seno de la tierra, el primer paso que le sigue, es el multiplicar el volumen de agua que contiene, para poder entrar en la transmutación.

Vosotros en cuanto a la materia soís de naturaleza anfibia, o sea: que para sobrevivir, necesitáis del elemento agua.-Por ello, la materia va tomando del mismo medio la energía húmeda, que es la que verifica el aumento del agua (cuando se trata del cadáver) para facilitar su desintegración y esta grandiosa labor es vigilada por el espíritu que continúa auxiliando con su potencia mental la desintegración de los despojos físicos.

Esta maravillosa labor que el espíritu vigila, no es concebida por vosotros, porque siempre habéis creído, que en cuanto se cortan los ligamentos que le unen al cuerpo, éste, concebís que es "transportado" a regiones celestes en donde tendrá un reposo, ganado por los "sufrimientos" que en la Tierra tuvo, -Mucho se ha especulado hasta la actualidad, sobre la verdad existente en el Mas Allá. Y otros aseguran que, "cuando el espíritu deja a la materia, éste es conducido hacia lugares establecidos en el "Mas Allá", en donde se le confina en centros de rehabilitación, para "prepararse" y continuar en las luchas reencarnatorias".

Estos y otros temas suenan a "escabrosos" para los que no razonan y han dado origen a confusiones absurdas que prosiguen alimentando, la idea de "**un cielo**",-"**un purgatorio**", o en todo caso "**un infierno**". Solamente que, estos lugares aludidos en las regiones, ceden paso, para afirmar la existencia de los "centros de rehabilitación", "centros de estudio", "escuelas", o "lugares de confinamiento para las almas desencarnadas". –Y la verdad es, que estos sitios tan frecuentemente aludidos con afirmaciones categóricas, vertidas por los

malos estudiantes de la metapsíquica, los que no han comprendido aún, que son afirmaciones hechas por entidades desencarnadas que siguen vibrando dentro de un estado concienical de suma limitación, y son afirmaciones que proceden del estado anímico del subconsciente de esas entidades.

Por eso he dicho: -que la verdadera labor que sigue el espíritu, cuando corta los ligamentos que alimentan al cuerpo, ésta no es aún conocida por vosotros; porque aún creéis que este se levanta y se marcha hacia Planos “muy lejanos”, y lo que no sabéis, es que continua vibrando con toda su potencia sobre la materia, hasta la desintegración total de los despojos mortales, de los cuales el se ha constituido en un guía, hasta que llegue a convertirse en el verdadero Maestro, para transmitir a través del núcleo orgánico que comanda, toda su sabiduría y su potencia.-El espíritu es responsable del núcleo orgánico del cuál se sirve durante su tránsito terrestre; y en la misma forma en que vibra intensamente, utilizando el atributo de su mente creadora, para organizar y concretizar las múltiples energías con que va a formar su nuevo cuerpo, en idéntica forma, prosigue vigilando la desintegración del que fuera su vehículo orgánico.

Esta labor es parte correspondiente al espíritu que se ha trazado el lineamiento de impulsar, hacia la evolución, a la materia que comanda.- Por eso mismo, obedeciendo a la sabiduría que es su Ley, trata de plasmar su inteligencia en el medio terrestre donde está, sin que por ello consideréis que el espíritu está "aprendiendo"; porque, yo pregunto a los entendidos -¿qué podría el espíritu "aprender" en la Tierra, si por herencia trae la Sabiduría Suprema...?

Resulta más lógico por ello, que aceptéis, que su obra es grandiosa y está acatando el Plan Supremo, como un pequeño copartícipe del Creador, del cual forma parte; y por ello se ha delineado la misión de laborar conscientemente sobre el núcleo celular del organismo físico, cuyo origen se remonta a los Reinos Elementales; teniendo además la Sublime misión, de proyectarse a través del alma, constituida ésta de la misma energía del Alma Planetaria, hasta que esta se ajuste a un grado de mayor evolución. Porque es en el Alma donde se han acumulado las emotividades vividas anteriormente, y cuando esa Alma vibre en la Dimensión del Espíritu, llegará a realizarse la Unidad de ambos, vibrando en la misma sintonía.

He dicho: que en vuestro organismo entra la condensación de Siete Energías; las tres primeras son las más elementales y estas fueron iniciadas en el movimiento continuo, y enumeradas en el orden siguiente las presento aquí:

La Primea Energía, obedece directamente al Mineral.

La Segunda es de orden Vegetal, y la Tercera de origen animal.

Más, la Cuarta Energía, tomada del medio ambiente, es la corriente vitalizada donde se condensan otros elementos originados en el medio planetario, siendo estos, de donde toma la materia la dinámica-electro-imantada, denominada también como *la cuarta Potencia* que vá en vosotros.- Solamente que, no debe confundirse la dinámica electro-Imantada, con el Magnetismo Animal que irradia el cuerpo, como una consecuencia del movimiento constante que observan las células que lo componen.-.- Porque todo cuanto os rodea es movimiento, todo vibra y esta vibración es la manifestación latente de la vida en sus distintas escalas.

Todas las cosas que os rodean están constituidas por distintas energías, y estas podéis palparlas en los tantos objetos que os circundan, y no por que esos objetos se desintegren, váis a pensar que los residuos de la materia dejan de existir; esto sería imposible, por que la Creación nunca termina y la Creación es la Vida y esta nunca muere, porque tan sólo se funde en la Eternidad del Tiempo y dentro de la Transmutación que este factor le impone.

La vida está en la Eternidad, y en la Eternidad no existe el fin de las cosas; más sí, cuenta la finalidad conque han sido estas creadas.

Y el Espíritu que es la Esencia de la vida, es Eterno, y en cuanto vá a manifestarse en el campo de las formas concretas, se constituye en un centro de atracción, en donde convergen las distintas energías que formarán al cuerpo, las que seguirán vibrando en potencia, no obstante que de ese cuerpo no queden más que cenizas, que son, el último vestigio de la Energía Mineral, que sirviera de principio a la materia; siendo esta la demostración latente de la Sabiduría de la Ley, que así va reintegrando a los Reinos Elementales lo que de los mismos fuera tomado.

En la primera Edad, cuando el Hombre se materializó sobre la Tierra, utilizó para el caso las Energías en estado más elemental; y en este tiempo, las criaturas que nacen, están utilizando esas mismas más sutilizadas; porque al paso de las reencarnaciones, el Espíritu, ha venido plasmando mayor sutilidad a los núcleos moleculares que le sirven para proyectarse.

Por eso, es necesario que profundicéis en el estudio, para que aprendáis a penetrar al origen de vosotros mismos; es imperativo que abarquéis el sentido vasto que guarda la frase de: CONOCETE A TI MISMO! , -porque esta sentencia es tan extensa como infinita, y su contenido, no podríais abarcarlo en una Lección tan concreta, porque la letra mata el espíritu de la Enseñanza que procede de las Fuentes Abstractas. Y esta frase tan sencilla, os daría el conocimiento absoluto, (siempre que investigarais en ello) sobre las maravillosas transmutaciones por las que ha pasado vuestro organismo de edad en edad, cambiando solamente de forma física. - Por eso, en relación a esta, prosigo mostrándoos las diversas Energías que se constituyen en vuestro cuerpo.

He mostrándoos las Tres Primeras Energías de orden elemental. He explicado, cuál es la Cuarta Energía, en donde entran los principios activados en el mismo Planeta, del cual, emanan el elemento electro-magnético, el que pasa a constituirse en el dinamismo que la materia desarrolla, pero que también os imanta a la gravedad terrestre.

Esta explicación es para que no confundáis, la dinámica del Espíritu, con la dinámica de la Materia; porque la primera es SABIDURIA CREACION y PERFECCION; y la dinámica de la materia responde tan sólo a la densidad magnética que equilibra a esta sobre la superficie planetaria.

Prosigamos:

La Quinta Energía condensada en vuestro cuerpo está constituida por el elemento húmedo en donde se condensa el hidrógeno y el oxígeno en combinación con otros principios energetizados que vienen a dar la fórmula perfecta de la energía *Praánica*, Quinta Energía de vital constitución para vosotros que aún no sabéis tomarla del medio, ésta que os sustentaría sanos, tan sólo con que supierais respirar correctamente.

Y como Sexta Energía de orden superior tenéis LA VOLUNTAD; energía que proviene del género abstracto, para hacerse realidad en el medio concreto en donde os desenvolvéis. La Voluntad, siendo una Energía Infinita, se transforma en una Potencia inconmensurable, cuando se sabe desarrollar y dirigir, manifestándose entonces con verdadera sabiduría sobre el núcleo celular(o sea el cuerpo) de orden tan elemental, pero que, al conjuro de esa voluntad, podéis responder a las más elevadas misiones.

En cuanto a la Séptima Energía, número uno y esencial también, tenéis *la Potencia del Espíritu* que inteligentemente vá comandando a las Cuatro primeras que son más elementales,- no así sucede con la Quinta, que es más sublimada.

Comprended entonces el por qué, cuando os digo: que vuestro cuerpo es la Condensación de SIETE ENERGIAS, esto dándoos una Clave para incitaros a investigar en estos conocimientos; mas tal parece que aún no os interesa el estudio y preferís vegetar, olvidándoos, que hoy reclamo de vosotros mayor dedicación.

Vengo a vosotros como Maestro, y seguiré mostrándoos diversas lecciones, porque es necesario que conozcáis hasta dónde abarca mi Enseñanza en todos los géneros; y mi Lección tomará matices de profunda sabiduría y también será para las mentes de distintos grados de intelecto, porque es imperativo que se den cuenta y acepten, que los tiempos son llegados, y que, por cerebros mediadores estoy hablando al hombre, porque también reclamo de este el cumplimiento de mis preceptos.

En idéntica forma hablaré al intelecto del hombre metalizado por conveniencia; y le haré comprender, que el estado de su mentalidad, obedece, al materialismo que ha hecho de su vida.

YO me haré sentir en el interno del hombre de ciencia; le hablaré a su intelecto, - y le haré comprender, que se ha olvidado de investigar en el Espíritu esencia que lo anima, por dedicarse tan sólo investigar en la materia fría, olvidándose que la materia de su cuerpo, antes de ser materia, fué Energía.

LA PAZ SEA EN VOSOTROS

Nota:

Esta Enseñanza se publicó en el seno de esta Asociación en el Año de 1964, Primera Edición de 3,000 ejemplares.

Segunda Edición Año de 1971, 3,000 mil ejemplares.

Prohibida la reproducción total o parcial, quedando sujetos a reclamación los infractores, por ser de exclusiva propiedad, las Enseñanzas que publica esta Asociación.

“La amistad se fortalece en la sinceridad”.-La sinceridad es el eslabón que fortalece los -lazos del buen entendimiento-”.

"Más méritos hay en quiénes conservan una amistad, -a sabiendas, que aquél que se las brinda, no es sincero-".